

Mitglieder der Genossenschaft EBM wählen Delegierte

Münchenstein, 25.11.2024: Die Mitglieder der EBM (Genossenschaft Elektra Birseck) haben die neue Delegiertenversammlung gewählt. Diese besteht für die kommenden vier Jahre aus 216 gewählten Vertreterinnen und Vertretern. Davon sind 141 bisherige und 75 neugewählte Delegierte. Vervollständigt wird die Delegiertenversammlung mit 118 Vertreterinnen und Vertretern öffentlich-rechtlicher und privater Grosskunden sowie den neun Mitgliedern des Verwaltungsrats. Die Delegiertenversammlung ist das oberste Organ der Genossenschaft EBM.

Seit ihrer Gründung im Jahr 1897 ist die EBM eine privatrechtlich organisierte Genossenschaft. Gegenüber ihren Kunden tritt sie mit ihren Beteiligungsgesellschaften unter dem Namen Primeo Energie auf. Aktuell umfasst die Genossenschaft mehr als 58'000 Mitglieder. Sie zählt damit zu den grössten Genossenschaften der Schweiz. Da eine Generalversammlung mit so vielen Genossenschafterinnen und Genossenschafteern nicht durchführbar ist, wählen diese gemäss den Statuten im Vierjahres-Rhythmus ihre Delegierten. Wahlkreise sind dabei die 73 Gemeinden im Netzgebiet von Primeo Energie. 25 der 73 Gemeinden liegen im Kanton Basel-Landschaft, 36 im Kanton Solothurn und 12 im Elsass.

Bei den diesjährigen Wahlen wurden in 62 Gemeinden nicht mehr Kandidatinnen und Kandidaten als zu wählende Delegierte vorgeschlagen. Folglich erklärte der Verwaltungsrat alle vorgeschlagenen Kandidierenden als in stiller Wahl gewählt.

In den Gemeinden Arlesheim, Biel-Benken, Binningen, Breitenbach, Brislach, Büren, Hofstetten-Flüh, Metzleren-Mariastein, Münchenstein, Reinach und Witterswil gab es mehr Kandidierende als verfügbare Sitze. Für die insgesamt 55 Sitze in diesen 11 Gemeinden wurden 71 Kandidatinnen und Kandidaten vorgeschlagen. Die entsprechend notwendige Wahl der Delegierten wurde unter der Aufsicht des Verwaltungsrats durchgeführt. Ein von ihm gewähltes zentrales Wahlbüro unter der Leitung von Claudia Gehrig, Binningen, überwachte die Stimmabgabe und ermittelte am 22. November die Wahlergebnisse. Die Wahlbeteiligung betrug 13.0 (2016: 16.7) Prozent.

Erwahrung der Wahl

Die Delegiertenversammlung der EBM umfasst neu insgesamt 343 (bisher: 333) Mitglieder. Die neue Delegiertenversammlung für die Amtsperiode 2025 bis 2028 besteht aus 216 gewählten Delegierten. Davon sind 141 Bisherige und 75 Neue. Komplettiert wird die Delegiertenversammlung mit 118 Vertretern von öffentlich-rechtlichen und privaten Grosskunden und den 9 Mitgliedern des Verwaltungsrates. Die Wahlprotokolle der einzelnen Gemeinden werden allen Kandidatinnen und Kandidaten sowie dem jeweiligen Gemeinderat in diesen Tagen zum öffentlichen Aushang zugestellt. Mitglieder der Genossenschaft können die Wahlprotokolle auch bei Primeo Energie einsehen. Allfällige Beschwerden über die Durchführung der Wahl sind innert 3 Tagen seit der Entdeckung des Beschwerdegrundes, jedoch spätestens bis zum 9. Dezember 2024 (Postaufgabe) eingeschrieben und begründet der EBM zuhanden des Verwaltungsrats einzureichen. Nach der Erwahrung der Wahl Mitte Dezember 2024 durch den Verwaltungsrat können Mitglieder der Genossenschaft das Verzeichnis der Delegierten bei Primeo Energie beziehen oder auf der Homepage www.primeo-energie.ch abrufen.

- **Beilage: Verzeichnis der gewählten Delegierten**
- **Weitere Informationen: Dominik Baier, General Counsel & Corporate Secretary, Telefon +41 61 415 44 58, E-Mail: d.baier@primeo-energie.ch**

Über Primeo Energie

Die heutige Primeo Energie wurde 1897 als Genossenschaft Elektra Birseck (EBM) gegründet und hat ihren Hauptsitz in Münchenstein, Schweiz. Mit einer Bilanzsumme von 2,8 Mrd. Franken, versorgt sie Privat- sowie Geschäftskunden in der Schweiz und Frankreich an über 220.000 Messpunkten zuverlässig mit Energie. Unter dem Motto «Wir bündeln Energie» fokussiert sich das Unternehmen auf die Dekarbonisierung der Energieversorgung und bietet intelligente Lösungen in

den Bereichen Smart Home, nachhaltige Mobilität und Energieeffizienz. Diese richten sich an Privat- und Geschäftskunden, Energieversorgungsunternehmen, Städte und Gemeinden. Mit rund 700 Mitarbeitenden ist Primeo Energie entlang der gesamten Wertschöpfungskette tätig, von der Produktion und Beschaffung über den Handel, die Speicherung bis hin zum Vertrieb. Zudem engagiert sich das Unternehmen in der Wissensvermittlung an Kinder und Jugendliche und unterstützt jährlich über 300 lokale Projekte und gemeinnützige Veranstaltungen in seinem Netzgebiet.